

## LE CONSEIL DES GOUVERNEURS DE 1965/1966

Lors de sa première réunion, tenue à Tokyo à la fin de la neuvième session de la Conférence générale, en septembre, le Conseil des gouverneurs nouvellement constitué a élu à sa présidence M. Shinsaku Hogen (Japon). M. Hogen, qui succède à Mlle Blanche Margaret Meagher (Canada), appartient au Service diplomatique depuis 1937 et est Ambassadeur du Japon en Autriche. Il a occupé divers postes diplomatiques en Allemagne, en URSS et aux Etats-Unis et, avant d'être nommé à Vienne, il était Directeur du Bureau des affaires européennes au Ministère des affaires étrangères à Tokyo.

Le Conseil a également élu deux Vice-Présidents: M. T.A. Marulanda (Colombie), Directeur de l'Institut de l'énergie nucléaire de Colombie, et M. Ferdinand Hercik (République socialiste de Tchécoslovaquie), Directeur de l'Institut de biophysique de l'Académie des sciences de Tchécoslovaquie.

Sept membres nouveaux du Conseil ont été élus par la Conférence générale: l'Autriche, la Colombie, la Corée, le Ghana, le Pakistan, la Tunisie et la Yougoslavie. Cinq pays élus en 1964 par la Conférence générale continuent à siéger au Conseil: l'Argentine, le Chili, les Pays-Bas, la République Arabe Unie et la Thaïlande. Les treize autres membres, désignés par le Conseil, sont: l'Afrique du Sud, l'Australie, le Brésil, le Canada, les Etats-Unis, la France, l'Inde, le Japon, le Portugal, le Royaume-Uni, la Suède, la Tchécoslovaquie et l'Union des Républiques socialistes soviétiques.



M. S. Hogen (Japon)

M. T.A. Marulanda (Colombie)



M. F. Hercik (Tchécoslovaquie)

